

En breve, medidas para impulsar el mercado interno: Mario Sánchez (El Financiero 09/09/11)

En breve, medidas para impulsar el mercado interno: Mario Sánchez (El Financiero 09/09/11)Zenyazen Flores / Ivette Saldaña Viernes, 9 de septiembre de 2011 •Calderón las anunciará en los próximos días. •México debe blindarse ante la desaceleración: Gutiérrez Candiani. •Esperan aprobación responsable del paquete presupuestal. • La IP espera medidas del gobierno para impulsar el mercado interno En los próximos días, el presidente Felipe Calderón anunciará una serie de medidas para impulsar el mercado interno y la economía en general, con lo que dará respuesta al pliego petitorio del sector privado, informó Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Sin embargo declinó dar más detalles, pues el miércoles en un encuentro que tuvieron los hombres de negocios con el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, se les pidió esperar a que sea el jefe del Ejecutivo quien dé a conocer los apoyos a la IP. Entrevistado al término de la reunión semanal nocturna del CCE comentó que se trata de medidas para el fortalecimiento del mercado interno y de la economía, así como nuevas oportunidades para colocar nuestros productos en otras economías, a fin de diversificar las exportaciones. Y aunque quedan pendientes en el pliego petitorio dirigido a la Secretaría de Hacienda, Cordero les aseguró que el paquete presupuestal para 2012 incluye "algunos estímulos". Ayer, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez Candiani, confió que en el presupuesto federal para 2012 habrá más apoyos para la banca de desarrollo, las pequeñas y medianas empresas, para innovación y desarrollo e impulso a la educación, principalmente. Luego de una reunión con el secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora, descartó que el interés de Ernesto Cordero, de convertirse en candidato a la presidencia de la República por el Partido de Acción Nacional, vaya a influir en la discusión del paquete presupuestal, ya que "debe manejarse de manera muy institucional... "Esperamos que los legisladores tengan visión y responsabilidad de aprobar el presupuesto de acuerdo con las necesidades de México." Reelección En entrevista durante la asamblea general en que fue reelegido para un tercer periodo al frente de la Coparmex (del 1 de octubre de 2011 al 30 de septiembre de 2012), Gutiérrez Candiani consideró que México debe blindarse de la desaceleración económica internacional mediante el impulso al mercado interno y la realización de las reformas estructurales. Los legisladores y el gobierno federal ya han recibido muchas propuestas para reactivar la economía y lograr crecimientos más altos y sostenidos, así que "es decisión de la clase política empujar los grandes cambios". Señaló que la recuperación económica de México está ligada al crecimiento de nuestro socio comercial, Estados Unidos. "La desaceleración es un proceso que está ahí, y sólo hay que ver el tamaño del impacto" para poder ajustar las expectativas de crecimiento y generación de empleos, señaló Gutiérrez Candiani. Por su parte, el dirigente del CCE comentó que el secretario de Hacienda los atendió "muy bien" y que hubo muchas respuestas a los planteamientos de los empresarios, "pero nos pidieron que no dijéramos. "La semana que entra nos informarán sobre las cosas que pedimos y vienen muy interesantes. Y sentimos que sí nos van ayudar. No serán todas, pero sí ayudan." Refirió que las medidas que anunciará Calderón van a generar mucha tranquilidad a algunos sectores y darán movilidad a otros que están acortados en su presupuesto, o bien que necesitan abrir más su espectro porque estaban muy cerrados. Pero "no quiero pecar de imprudente. Vienen buenas noticias, cosas interesantes, y vamos a seguir insistiendo por las que van a quedar pendientes".